

留萌 ゆめみらい物語

#7 原田 右一さん



オロロンフェスタ
実行委員長
株式会社留萌新聞社
代表取締役社長
はらだ ゆういち
原田 右一さん

フェスタで留萌PR

「マチの交流人口の拡大を」

オロロンフェスタ実行委員会主催の「第2回オロロンサマーフェスタ」が、「山の日」の8月11日（金・祝）に留萌港南岸の特設会場で開かれます。イベントでは、花火大会や大抽選会などが行われます。

オロロンフェスタ実行委員長の原田右一さんは「今年も多くの方の協力や支援をいただき、オロロンサマーフェスタを開催する運びとなりました。今年は、イベントの最後を飾る『オロロン花火大会』の花火の打ち上げ数を5500発に増やし、皆さんのご来場をお待ちしております」と話してくれました。

オロロンフェスタ実行委員会は、留萌地域のイメージを高めて交流人口の拡大を図ることを目的として、市内の一般企業や市民団体、商店街振興組合連合会などが集まり、昨年4月に発足しました。その後、同委員会が主催するイベント第1弾として、同年8月に「第1回オロロンサマーフェスタ」を開催しました。

「昨年開催したイベントでは、市内外からたくさんの方が会場に足を運んでくれました。初めての試みでしたので不安もありましたが、イベントの当日に来場者の楽しそうな顔を見て、『無

事に開催できて本当によかった』と心から思いました」と振り返ります。

「私たちは、オロロンサマーフェスタを通して全国に留萌市をPRし、マチの交流人口が今まで以上に拡大することを目標にイベントを開催しています。留萌の夏を彩る風物詩として定着するよう、これからも皆で力を合わせて取り組んでいきたいと考えています。来場した皆さんの心に、楽しい思い出として残るとうれしいですね」と語ってくれました。

◇
オロロンフェスタ実行委員会の活動などについては、左記へお問い合わせください。

問 オロロンフェスタ実行委員会
事務局(株式会社留萌新聞社内)
42-5555



▲昨年8月に留萌港南岸で開催された「第1回オロロンサマーフェスタ」